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Zitat von Lupo89 

Und deswegen sollte man solche Transfers auch gleich ausschließen... Und bitte keinen
mehr aus Stuttgart (Timo Geb.) oder Arsenal London (Angha) ... Liste kann ohne
weiteres weiter ausgeführt werden...

Nur noch Spieler aus der vierten Liga, dann wuppen wir das schon...

der hat ja fast die gleiche Akte wie Marcos Antonio. Gefühlt 20 Vereine in seiner Karriere
gehabt, keiner wollte ihn so wirklich haben....
Also die Ligen in Deutschland und England halte ich für weitaus stärker als die Rumänische.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/19982-fabricio/?postID=2305221#post2305221

https://www.glubbforum.de/forum/thread/19982-fabricio/?postID=2305221#post2305221

